

# Contribuer à l'élaboration du Registre des loyers

Les données recueillies lors de ce projet ont servi à l'élaboration du Registre des loyers, mis sur pied pour venir en aide aux locataires du Québec et pour freiner la flambée des prix des logements.

## Objectifs

Nous avons conduit la plus vaste étude jamais réalisée sur le marché du logement locatif au Québec, afin de collecter des données nécessaires à l'élaboration du Registre des loyers.

Ce registre vise à fournir des informations essentielles telles que le coût réel des appartements et leurs caractéristiques spécifiques, afin de mieux outiller la population et toutes parties prenantes œuvrant dans ce secteur.

## Méthodologie

Afin de recueillir les données nécessaires, nous avons réalisé un sondage en ligne auprès de 5 550 locataires québécois, en prenant soin d'assurer un échantillon représentatif de la population québécoise en pondérant les résultats selon divers critères sociodémographiques tels que le sexe, l'âge, la région habitée, le niveau d'éducation, etc.

## Résultats

Les données recueillies dans le cadre de cette étude ont servi à alimenter le nouveau Registre des loyers, afin d'aider la population québécoise à faire face à la flambée des prix des logements.

Cette vaste étude a donc contribué à mettre sur pied un outil incontournable qui présente plusieurs avantages pour la population et tout gouvernement qui souhaite aider la population à se loger dignement.

[Cliquez ici pour discuter avec notre équipe](#)